

COMUNICADO

---

## **SEMERGEN reclama transparencia al Ministerio de Sanidad ante la propuesta de legalizar médicos sin título oficial**

**Madrid, 30 de mayo de 2024.-** Ante la propuesta del Ministerio de Sanidad de modificar el Real Decreto 1753/1998, de 31 de julio, relativo al acceso de especialistas sin título oficial al título de especialista en Medicina Familiar y Comunitaria a través de una vía extraordinaria, la Sociedad Española de Médicos de Atención Primaria (SEMERGEN) solicita máxima transparencia en el proceso. Desde SEMERGEN estamos de acuerdo en cerrar el proceso de homologación correspondiente al año 2013 con aquellos aspirantes que quedaron pendientes, respetando el espíritu de la norma original, que estableció un acceso con un marcado carácter transitorio.

Sin embargo, rechazamos de forma rotunda volver a abrir este procedimiento de homologación de forma generalizada cuando en España ya existe un sistema MIR que asegura una formación especializada y de calidad para los médicos que completan su grado en Medicina. Desde SEMERGEN consideramos que volver a abrir una nueva vía de homologación de títulos supone un agravio comparativo y una burla a la especialidad.

Desde SEMERGEN consideramos que la formación médica oficial y la certificación son fundamentales para garantizar que los profesionales de la salud posean los conocimientos, habilidades y ética necesarios para ofrecer atención de alta calidad y segura a los pacientes.

Desde SEMERGEN instamos a todas las partes interesadas a continuar apoyando el sistema de formación médica que garantiza que solo aquellos debidamente capacitados y certificados puedan ejercer la medicina en España. Cualquier propuesta que comprometa estos principios es contraria a los intereses de la seguridad pública y la calidad del cuidado de la salud.

Además, SEMERGEN aboga por mejoras continuas en el programa MIR, como aumentar el número de plazas para Medicina de Familia, mejorar las condiciones laborales y formativas de los residentes, y asegurar que la formación que reciben esté alineada con las necesidades cambiantes de la sociedad y los avances en medicina.

### **Sobre SEMERGEN**

La Sociedad Española de Médicos de Atención Primaria (SEMERGEN) es la sociedad científica pionera de la Atención Primaria en España, con 50 años de experiencia. Se fundó con el objetivo fundamental de promocionar la Medicina de

Familia, mediante el mantenimiento y mejora de la competencia profesional de los médicos, fomentando la investigación y facilitando la formación continuada del médico con el fin de mantener la calidad en el cuidado de la salud de los ciudadanos.

**Para más información:**

Ángela Rubio

Tel. 676 800 594

[comunicacion@semergen.es](mailto:comunicacion@semergen.es)